

E.U. no enviarán sus tropas a El Salvador

Washington, Feb. 20 (AP). (Por Jim Adams). El asesor presidencial designado del Departamento de Estado, dijo hoy que aunque los Estados Unidos no enviarán tropas a El Salvador, habrán de prestar ayuda al gobierno, ya que no pueden seguir tolerando nuevas tomas del poder por regímenes comunistas.

"Pueden ustedes confiar en que este gobierno no intenta hacer un compromiso de intervención en gran escala a estilo del Vietnam", declaró Robert C. McFarlane al Comité de Relaciones Extranjeras del Senado.

"Al mismo tiempo, podemos brindar (al gobierno salvadoreño) alguna pequeña ayuda para su propia defensa", agregó McFarlane.

Durante las vistas ce-

lebradas en el Senado para su confirmación en el cargo, el funcionario aseveró que los Estados Unidos no pueden permitir que los comunistas sigan tomando el poder en otras partes, porque comienza a haber el peligro de que se pierdan así recursos vitales.

"No debe quedar duda, ni en nuestros aliados, ni en nuestros adversarios, de que ya no es hora de que los Estados Unidos puedan tolerar la continua interferencia con nuestros intereses y los de nuestros aliados, ni que se apoderen de zonas estratégicas", declaró McFarlane.

Agregó que la rebelión de El Salvador "se caracteriza por contar con importantes abastecimientos del exterior, proporcionados por los soviéticos, con

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INICIA RECORRIDO. Davao, Filipinas, febrero 20 (AP). El Papa Juan Pablo II, saluda hoy a la multitud que acudió al aeropuerto de esta ciudad, al iniciar un recorrido en automóvil por los alrededores. El Pontífice ofició una misa

en el aeropuerto y efectuó posteriormente el recorrido para ver a la gente que lo aguardó durante horas bajo el cálido sol.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTE MULTITUD. Iloilo, Filipinas, febrero 20 (AP). El Papa Juan Pablo II habla ante la multitud reunida frente a la Catedral de Jaro aquí, durante la visita que efectuó a esta ciudad central del archipiélago filipino. El Pontífice continúa su gira en este país en donde es aclamado por millares de fieles.

Amenaza rusa en Europa advierte Ronald Reagan

París, Feb. 20 (Latin-Reuters). El presidente Ronald Reagan criticó duramente a la Unión Soviética y predijo crecientes amenazas contra Europa Occidental y el área productora de petróleo del Golfo Pérsico, en su primera entrevista concedida a una publicación europea.

Reagan es citado en la edición de mañana del semanario francés "Le Figaro", diciendo que los Estados Unidos pedirán a sus aliados europeos, que compartan un porcentaje mayor de su presupuesto conjunto de defensa.

Asimismo, reiteró el compromiso estadounidense

de poner a disposición del área, la totalidad de sus recursos en el caso de una agresión.

El nuevo presidente prometió también, consultar más asiduamente con sus aliados, temas que afecten la seguridad mútua.

"En la medida en que avanzamos en la década de 1980, nuestra seguridad común se verá en tensión en forma creciente por amenazas no sólo contra Europa, sino también contra nuestra vulnerable situación en la región del Golfo Pérsico", agregó.

Dijo Reagan con los compromisos estadounidenses

EU demuestra en Europa acción rusa El Salvador

Bonn, Feb. 20 (AP). (Por Susane Schafer). El Secretario de Estado Adjunto de Estados Unidos, Lawrence Eagleburger, se reunió hoy con el ministro de Relaciones Exteriores, Hans-Dietrich Genscher y otros funcionarios de alto rango de Alemania Occidental, como parte de un esfuerzo por explicar la política del gobierno de Ronald Reagan, con respecto a El Salvador.

Funcionarios de la cancillería informaron que Eagleburger y Genscher dialogaron "durante más de una hora" e "intercambiaron puntos de vista sobre la situación de Centroamérica".

Indicaron que "ambos gobiernos desean expresar su acuerdo y subrayar su interés en apoyar la independencia y soberanía de las naciones del Tercer Mundo".

No se conocieron otros detalles de lo conversado. Eagleburger también se reunió con Hans-Juergen Wischniewski, vicepresidente del Partido Social Demócrata, al que pertenece el canciller Helmut Schmidt.

El gobierno de Reagan aduce que los rebeldes cuentan con ayuda de la Unión Soviética y convertirán a El Salvador en otra Cuba, si llegan al poder.

Un portavoz del PSD, dijo que Eagleburger expuso "los puntos de vista de su gobierno sobre los acontecimientos en América Latina", en tanto que Wischniewski "presentó la opinión de su partido, de hacer todo lo que pueda para ayudar al retorno a la democracia en El Salvador".

Pasa a la página 29



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CUSTODIADO. Dewsbury, Gran Bretaña, febrero 20 (AP). El camionero Peter Sutcliffe, con la cabeza cubierta por una manta, custodiado por varios policías, sale de la Corte de Magistrados que lo instruyó de cargos por los asesinatos atribuidos al "Destripador de Yorkshire".

Herrera Campins contra actitud de sandinistas

Caracas, febrero 20 (AP). El presidente Luis Herrera Campins, dijo hoy que le "preocupa, inquieta y angustia" la noticia de que ha sido encarcelado en Nicaragua el presidente de la Comisión de Derechos Humanos de ese país, José Esteban González.

Según declaraciones di-

fundidas por la agencia noticiosa oficial VENPRES, Herrera Campins dijo durante una visita a la ciudad de Trujillo que le preocupan "algunas actitudes" del gobierno revolucionario sandinista de Nicaragua.

Puso como ejemplo el arresto de González, del

"Derrotan insurrección El Salvador": Yepes B.

Managua, febrero 20 (AP). El embajador de Venezuela en Managua, Guillermo Yepes Boscán, anunció aquí que el canciller venezolano José Alberto Zambrano Velasco, se reunirá en esta capital en fecha próxima con los embajadores de su país en Centroamérica, para evaluar la política exterior de

Venezuela en la región". Yepes Boscán, entrevistado por el periodista Pedro Joaquín Chamorro, del diario "La Prensa" de esta capital, expresó que en la reunión se determinará conjuntamente la orientación de acciones futuras".

Los embajadores analizar la política exterior de

Pasa a la página 20

Breves Internacionales

Cancilleres C.A. reúnen en S. Andrés

Bogotá, Feb. 20 (Latin). Los ministros de Relaciones Exteriores de Guatemala, El Salvador, Honduras, Costa Rica y Colombia se reunirán próximamente en la isla colombiana de San Andrés para analizar diversos aspectos de las relaciones bilaterales y la situación de Centroamérica y el Caribe, dijo un anuncio oficial.

El ministro de Relaciones Exteriores, Diego Uribe Vargas, explicó que "aún no se fijó fecha para tal reunión".

Detienen coordinador Derechos

Managua, 20 Febrero (AP). El ministro de Justicia, Ernesto Castillo, confirmó aquí que el coordinador de la Comisión Permanente de Derechos Humanos de Nicaragua, José Esteban González, fue detenido por la policía, acusado de violar la Ley de Orden y Seguridad Pública.

González, según declaró anoche el ministro, fue

Pasa a la página 20